
                                     

平成２０年度第８回看護学部教授会議事録 

開催場所 大会議室 開催日時 平成２０年１０月１日（水）13:00～14:50 

出席者 

（学部長）桑名佳代子 

（教  授）関戸好子，佐治順子，川村武，土屋香代子，伊藤ひろ子，徳永惠子，中塚晴夫，長澤治夫，山田

嘉明，弓谷行宏，武田淳子，塩野悦子，真覚健，安齋由貴子，吉田俊子 

（准教授）遠藤芳子，福嶋龍子，原玲子，佐々木久美子，高橋方子，John Wiltshier，高橋和子，萩原潤 

（講  師）鹿野裕美，桂晶子，阿部幹佳  

（助  教）大須賀ゆか，三國和美，阿部智美，阿部桃子，竹本由香里 

（３２名） 

     

                                               事務局  中村総括，齋藤 

欠席者 遠藤盛男，宮林幸江，只浦寛子，大沼珠美，大池真樹，佐藤憲子，丸山真紀子，高野英恵 

署名人  

 議 事 内 容               
 

宮城大学  Miyagi University 

  

１ 開会 

 

２ 議事 

（１） 教授会議事録（９月定例教授会）の確認及び議事録署名人の指名について 

    ９月定例教授会の議事録の確認について諮られ、了承された。続いて議事録署名人として徳永惠

子教授が指名された。 

 

（２） 審議事項 

① 学部各委員会提出事項について 

［将来構想委員会］ 

・ 法人化に伴う助手の職位について 

資料に基づき説明があり、原案のとおり承認された。 

［学生委員会］ 

・ 休退学等について 

学生１名の退学について説明があり、原案のとおり承認された。 

［広報委員会］ 

・ 平成 20 年度看護学部公開講座について 

資料に基づき説明があり、原案のとおり承認された。 

 

② 人事について 
・ 今年度末での退職者１人○○○○について諮られ、承認された。 

続いて、後任の公募にあたり、選考委員会を立ち上げたいことが述べられ、選考委員として○○

○○が選任され、承認された。 

 

⑥ その他 

 

（３） 報告事項 

① 評議会報告 

［審議事項］ 

・ 「宮城大学研究委員会運営規程」の一部改正及び「宮城大学研究倫理委員会規程」の制定（案）

 について、宮城大学研究倫理委員会規程については、看護学部で独自の倫理委員会規程を持っ

ていることから、看護学部以外が対象となるが、宮城大学研究倫理委員会の委員について①「学

部及び研究科ごとに選出される教授各１名」については基本的に現在の研究委員会委員をもっ

て充てること②「医療又は人権に識見を有する本学専任教員で委員長が指名する者各１名」に

ついては医療に関しては長澤教授、人権に関しては山田教授を指名したい考えが研究委員会委

員長より示されたことの報告がなされた。 

・ 共通教育センター（仮称）教員（英語）の人事計画書（案）について、資料に基づき報告が

なされた。 

・ 「法人化本部の設置について」の一部改正（案）について、資料に基づき報告がなされた。

・ 管理監督責任に関する評議会申し合わせについて、資料に基づき報告がなされた。 

［報告事項］ 

・ 運営協議会について、資料に基づき報告がなされた。 

・ 公立大学法人宮城大学評価委員会について、9月 19 日の会議において、研究の全体的数値 

目標が掲げられていないが、論文数等を数値目標に掲げることは可能ではないかという意見が

あり、各学部で今後６年間の国際ジャーナル掲載論文数の目標、専門研究図書刊行数の目標、

受賞作品数の目標について学部でアンケート調査を行い、その結果を中期計画案に取り入れる

こと等の報告がなされた。 
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・ 改革委員会について、全学委員会報告で報告されることが述べられた。 

・ 食産業学研究科設置補正申請について、基本計画書等の補正書類を提出したことの報告がな

された。 

・ 教員の懲戒及び綱紀について、学長からの訓示を読んでいただきたいことの報告がなされた。

・ オープンキャンパス結果について、資料に基づき報告がなされた。 

・ 高校アンケート調査結果等について、資料に基づき報告がなされた。 

・ 戦略的大学連携支援プログラム申請結果について、資料に基づき報告がなされた。 

 

② 全学委員会報告 

［改革委員会］ 

・ 研修規程案・兼業規程案に関する意見について、9月 12 日(金)にメールで連絡を行ったが、

10 月 15 日(水)の改革委員会で報告したいので、10 月 7 日(火)までに御意見をいただきたいこ

との報告がなされた。 

・ 学部カリキュラムの変更について、看護学部のカリキュラムの目玉については，それぞれプ

ロジェクトチームで検討中であることの報告がなされた。 

［教務委員会］ 

・ 平成 21 年度前期研究生出願に関するスケジュール(案)について、資料のとおり報告がなさ

れた。 

［総合情報センター運営委員会］ 

・ 雑誌について、予算の削減により利用者の少ない雑誌から削減を行い、どうしても継続及び

新規購入が必要な場合には看護学部での対応となることの報告がなされた。 

・ CiNii（サイニー）について、今までは事業構想学部の予算で購入されていたが、総合情報

センターの予算で購入することの報告がなされた。 

・ JDreamⅡ（学術文献データベース）について、利用講習会を 10 月 10 日(金)に行うので、参

加いただきたいことの報告がなされた。 

・ 事業構想学部で使用している出席管理システムについて、IC チップを読み込ませるものに

更新する予定だが、看護学部の学生も事業構想学部教員の講義を受講するため、学生証への

IC チップ貼付や機械導入等を検討いただきたいことの報告がなされた。 

［法人化本部］ 

・ 公立大学法人宮城大学中期目標案・中期計画案について、10 月 3日(金)午後 3時までに意

見をいただきたいが、学部や研究科の中で特に慎重に検討が必要なものについては 10 月 8 日

(水)午後 5時までに意見をいただきたいことの報告がなされた。 

［教員評価方法改善検討委員会］ 

・ 平成 21 年度から 6年間の国際ジャーナル掲載論文数目標、専門研究図書刊行数目標、受賞作

品数目標について、各教員の過去 3 年間の実績を基に目標値を立てること、それと併せて、教員評

価の基礎資料とすることから、資料の様式で、10 月 8 日(水)までに提出していただきたいこ

との報告がなされた。 

 

③ 学部各委員会報告 

［教務委員会］ 

・ 2008 年度基礎ゼミ報告について、資料のとおり報告がなされた。 

・ 後期の時間割について、前回教授会の資料から講義室の変更があったことの報告がなされ 

た。 

［入試委員会］ 

・ ＡＯ入試の二次選考について、一次選考合格者○○○○が 9月 24 日に受験を行い、入試委

員で検討した結果、○○○○、10 月 22 日の三次選考を行うことになったことの報告がなされ

た。 

［倫理委員会］ 

・ 研究計画の倫理申請について、教員から１件申請があり、現在審議中であることの報告がな

された。 

［評価委員会］ 

・ 前期の授業評価に関して各教員の集計結果と原本を返却したこと、授業評価に対するコメン

トを提出いただきたいことの報告がなされた。 

［総合情報センター運営委員会］ 

・ 第 2回の図書の申請をお願いしたいことの報告がなされた。 

［広報委員会］ 

・ 出前授業について、高校側から看護の教員にお願いしたいとの要望が強くなっており、協力

をお願いする場合もあることの報告がなされた。 

［研究紀要委員会］ 

・ 第 3回研究会について、10 月 15 日(水)12 時から 12 時 45 分まで、交流棟の教員ラウンジで

原准教授が発表を行うことの報告がなされた。 
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・ 紀要について、今年度の原稿締切が 10 月 31 日(金)で提出ボックスが№10 であることの報

 告がなされた。 

 

④ その他 

・ 微量採血の血液検査結果について、2 年生は全員受取済、3 年生については事務局で随時配布を

行っているが、実習中なので各教員からも周知をしていただき、4年生については 10 月 3日(金)3

限目の講義の際に配布する予定であることの報告がなされた。 

  ・ 入試改革委員会について、看護学部の意見をどのように吸い上げていただけるのか、その機会等

について確認したいとの意見があり、10 月 7 日(火)の入試改革委員会で確認を行いたいとの回答

がなされた。 

 

（4）その他 

 

 

以 上 

 
 

議事録署名人 
 
 
 
 
            氏名  桑名 佳代子    印  
 
 
 
 
 
            氏名  中塚 晴夫     印  
 
 

 


